nscribieron su lista de novios en multitienda a la espera de casorio a todo cachete programado para abril del proximo ano

Luchín y Ulises arman su nidito de amor



PURO AMOL Luis y Ulises aseguran que su amor es de verdura y no están ni ahí con que los nolesten o les griten cosas en la calle. Ouieren ser nanis.

Dicen que ser gay es difícil y doloroso. Desde chico tienen que aprender a mamarse las burlas, proteger su retaguardia y esconder su condición.

No obstante, el caso de Luis Contreras Silva (24) y Ulises Contreras Pérez (20) es distinto. Se conocieron hace ocho años cuando eran vecinos y se gustaron inmediatamente. Sin embargo, el destino los separó y no se volvieron a ver hasta tres meses atrás, cuando formalizaron su relación y prometieron casarse.

Pero como los géiseres se tomaron en serio la ceremonia, que se realizará el 11 de abril del próximo año, decidieron hacerlo igual que la mayoría de los novios: Inscribieron su lista de regalos en la multitienda Ripley del Mall del Centro y no tuvieron drama porque no les pidieron documentos que acreditaran su unión civil.

La lista es larga y esperan recibir entre otras vituallas un florero, batidora, sartenes, un abrelatas, sábanas y un plumón con plumas. "Es raro, pero yo sabía que allí se podía, porque un amigo está inscrito también", asegura Ulises, quien se desempeña como modelo, ama el ballet y en la

lista de la tienda figura como la novia.

"Hace poco nos salió el departamento y fuimos a Ripley y nos inscribimos. No necesito un papel para decir que amo a Ulises, sino que lo hago más que nada para vivir la experiencia y prometerle amor eterno", señala Luis, quien es secretario de informática del Servicio Médico Legal y asegura que igual ponció con minas cuando peque.

La pareja espera que el matri sea oficiado por un ministro gay en la Plaza de Armas, tras lo cual no descartan tener un hijo. "Queremos adoptar, pero si no, con una amiga planeamos tener un hijo por inseminación. No hay otra forma, ya que ni ebrio tocaría a una mina", agregó Ulises.

El anuncio de Luchín y Ulises coincidió justo con la octava pata del Día del Orgullo Gay, celebración que reunió a cerca de 5 mil personas cuchuflíes en la Plaza de Armas y otras ciudades del país. Hasta el lugar llegaron también grupos indígenas, pokemones, chinos, discapacitados y sapos, quienes gozaron como locos del show.

Felipe González